



Comunicado N°25

15/10/2024

[EL ACA EN AUTOCLÁSICA 2024](#)

El pasado fin de semana, se llevo a cabo la importante exposición anual de autos clásicos, en donde el ACA dijo presente una vez más. Visitaron nuestro moderno stand, personalidades del automovilismo, autoridades del club, empleados y el numeroso público presente.

Siguiendo con el cronograma de la expo, el día sábado, se hicieron las premiaciones habituales, en donde el ACA fue premiado en estas 2 categorías:

1º Premio Ancestros
Mors, Tonneau 17 HP 1899



2º Premio Veteranos
Panhard et Levassor, Landaulette 1908



El stand del ACA contó además de los vehículos premiados, con el famoso Papa móvil, el vehículo oficial de Juan Pablo II en su visita al país en el año 1982; y con el Damiler Motoren Gesellschaft del año 1892.

El ACA agradece a AUTOCLÁSICA estas distinguidas premiaciones.

Buenos Aires, 15 de octubre de 2024

Fotos adicionales para prensa ACA: Emilio Opezzo